

いながわ

平成4年5月1日 第413号

人口 23,450(前月比+328)

世帯数 6,696(前月比+129)

(平成4年4月1日現在)

発行 猪名川町役場長公室 (0727-66-0001)
〒666-02 兵庫県川辺郡猪名川町上野字北畠11の1

姉妹都市 バラット市から



吹奏楽団が来町



総勢180名による交歓演奏

上手に書けるかな?

今回の滞在中、ホストの方々が、訪問団一行を暖かく迎えてくれました。

アリミーとして七十家庭の書道のあと、同校中庭に

「しだれ桜」一本を記念植樹しました。

中谷中学校では、夙や

コマなど日本の玩具などを

一緒に作りました。中谷中学校では書道に挑戦。愛・誠のどちらか一文字を初めて持った筆で書き

ました。家庭科の授業では、きつねうどんを作つて試食しました。

猪名川中学校では、夙や

コマなど日本の玩具などを

一緒に作りました。猪名川中学校では書道に挑戦。愛・誠のどちらか一文字を初めて持つた筆で書き

ました。家庭科の授業では、夙や

コマなど日本の玩具などを

一緒に作りました。猪名川中学校では書道に挑戦。愛・誠のどちらか一文字を初めて持つた筆で書き

ました。家庭科の授業では、夙や

コマなど日本の玩具などを

一緒に作りました。猪名川中学校では書道に挑戦。愛・誠のどちらか一文字を初めて持つた筆で書き

ました。家庭科の授業では、夙や

巴拉ット市から留学生



猪名川の源流を表わした滝（上）と小指で回るグランネットボール（左）

姉妹都市 バラット市から

吹奏楽団が来町

交歓演奏会
中・高校と

ロス校長はじめ中・高校生を中心とした吹奏楽団で、四月十一日から十五日まで、はB&Cカレッジ吹奏楽団、総勢七十一名（団員数、中高生など六十名）が来町しました。四月十二日の交歓演奏会や学級交流など、五日間の日程を終え多くの思い出を胸に本町をあとにしました。

今回の訪問は、アラン・B（総勢百八十名）が交歓演奏会を開きました。当時は三部構成。第一部はB&Cカレッジの単独演奏で、オーストラリアの愛唱歌や日本の歌「花」などを十曲を演奏しました。第二部は、森本信一（中谷中）教諭の指揮で町内四校が合同で二曲演奏しました。

四月十四日には、楊津小学校、中谷・六瀬・猪名川の各中学校と猪名川高校を訪問しました。楊津小学校では、ドクターボール、サッカーなどをし

て試食しました。文化施設区域で、公園区域、自然環境区域の三ゾーンに大別して整備を進めています。このうち、文化施設区域では、昨年イナホール（文化体育館）が完成し、文化・スポーツの拠点として利用されています。

今回、公園区域の一節約三ヘクタールが開園し、町民の憩いの憩いの場として、四月二十八日から開放しています。

今後の総合公園の整備は、文化施設区域で（仮称）文化創造センターの建設や公園区域での遊戯広場整備、そして自然環境区域で自然修景林整備などを進めています。

このうち、文化施設区域では、昨年イナホール（文化体育館）が完成し、文化・スポーツの拠点として利用されています。

これは、日本最大のもので重さは約一四トンあり、猪名川の潮流をイメージして、総合公園をより一層広く見せています。

ピクニックなどに利用を

したこの滝は、猪名川の流れとなり、町域を形取った「地図の広場」へと流れています。階段を登り滝の上からご覧ください。

□イベント広場

総合公園の
みどころ

□グラニットボール

全世界・地球の環境保全

で重さは約一四トンあり、猪名川の潮流をイメージ

の願いをこめ、地球号と名づけられた、直径一㍍の花崗岩の球です。これは、日本最大のもので重さは約一万平方㍍の芝生の広場が、なだらかな丘陵となつて、総合公園をより一層広く見せています。

□滝

滝岩の球です。直径一㍍の花崗岩の球です。

これは、日本最大のもので重さは約一万平方㍍の芝生の広場が、なだらかな丘陵となつて、総合公園をより一層広く見せています。

滝岩の球です。直径一㍍の花崗岩の球です。

姉妹都市から、今年も留学生がやって来ました。

今回来町したのは、アリステー・パローク君（十七歳）で初めての男子学生です。

私はスポーツをしたり、音楽を聞くのが好きですが、特に、バレーボール、ゴルフ、チエスが好きです。

町の印象は



上神町長から激励を受けるアリステー君

町内の家庭でホームステイしながら、四月から猪名川高校に通っています。彼は、スポーツの好きな青年で現在、猪名川源流太鼓のメンバーに加わり、男壮音楽を聴くのが好きですが、太鼓が打てるよう、練習に励んでいます。

この一年間、勉強だけで多くの友達をつくりたいと思っています。



